

la siguiente: en planta baja —en el cuerpo principal del edificio— se han instalado las dependencias propias del Cuartel, y en las alas trece viviendas para los números del puesto, y dos, un poco más amplias, con vistas a la fachada principal, para oficiales.

MORA DE EBRO

El nuevo e importante edificio destinado a Casa Cuartel para la Guardia Civil, construído y terminado recientemente de Mora de Ebro, ha sido una de las primeras obras realizadas por el sistema de contrata por la Comarcal de Tortosa, de la Dirección General de Regiones Devastadas.

Se halla estratégicamente emplazado dicho edificio, junto a la carretera de Alcolea del Pinar a Tarragona, en la entrada de la población de Mora de Ebro,

y ha sido construído de acuerdo con un proyecto redactado por la Oficina Comarcal de Valencia, de nuestra Dirección General.

Constituye la planta de la nueva Casa Cuartel un cerramiento rectangular con un gran patio central; el cuerpo de fachada principal tiene planta baja y dos pisos; los laterales —simétricos— dos plantas, y el posterior queda formado por un piso cubierto de una sola planta.

El conjunto del Cuartel, además de las dependencias generales y servicios, lo forman tres viviendas para oficiales y suboficiales y 16 viviendas para números, existiendo además, en la segunda planta del cuerpo principal, vastos espacios para concentrados y habitaciones para guardias solteros.

Bajo el suelo del patio se han construídos dos cisternas, en previsión de una posible falta de agua, con todas las instalaciones necesarias para la eleva-

Gandesa: Fachada lateral y posterior.

